

お 天道様が味方した

—ねむろ港まつり 7/19・20—



第56回ねむろ港まつりが2日間にわたって開催されました。

初日は、市内の幼稚園から高校生まで10団体が出演する「ジュニアコンサート」が行なわれ、かわいらしい踊りや元気いっぱいの演奏を披露し、たくさんの拍手が送られました。

また、夜には毎年恒例の「千人踊り」が行なわれ、25団体802人が新根室音頭の音色に合わせながら中心街を練り歩きました。沿道には多くの市民が詰めかけ、色とりどりの浴衣や法被姿の参加者に声援を送っていました。

2日目は、曇りの予報が嘘のような晴天の中で、舟こぎレースと巡視船「てしお」による体験航海が予定通り行われました。舟こぎレースでは、額に汗しながら大きな掛け声でゴールを目指す参加者。巡視船による体験航海では、親子連れなどが1時間半の航海を満喫。他にも趣向を凝らしたアトラクションが行なわれるなど、各会場でたくさんの笑顔が見られました。

また、花火大会では、根室にしては珍しく霧がない夜空に、夏を彩る900発の大輪の花が咲き誇り、56回目の港まつりを締めくくりました。



賑 わった盆踊り大会

—根室盆踊り大会 7/17—

根室の夏の訪れを告げる「根室盆踊り大会」が、緑町特設会場において行なわれました。

子供仮装盆踊りには、趣向を凝らした衣装などを身にまとった園児や小学生が参加。引き続き行なわれた大人の素踊りには、400人以上の市民が参加するなど、沿道に詰めかけていた多くの市民らの目を楽しませてくれました。



全 国自治会連合会の副会長に就任

—長谷川市長に就任の報告 7/1—

根室市町会連合会の長谷川敬二会長が、6月27日、全国自治会連合会副会長に就任したことを受け長谷川市長に報告のため市役所を訪れました。

長谷川会長は、就任を受け「責任の重さを感じている」と話し、長谷川市長も「大変名誉なことこれから頑張っていたきたい」と激励しました。



水 上から大自然を満喫

—ネイチャークルーズ交流会 7/6—

市青年サークル連絡協議会が、市内勤労青少年の交流や活性化を目的に毎年開催しているレクリエーション交流会を実施しました。

今回は、ネイチャークルーズ交流会ということで集った10人の勤労青少年は、なかなか味わうことのできない根室の大自然を満喫していました。

